



Französischer Sender TF1 sagt Temperaturen von annähernd 50°C im Jahr 2050 voraus

**Im Jahr 2014 gab der Sender TF1 Temperaturschätzungen bis zum Sommer 2050 ab. Der Sender veröffentlichte nach dem vergangenen Hitzesommer eine neue Karte dieser Art, und seit 2014 sind Abweichungen von den Vorhersagen zu beobachten.**

Laut einer Prognose des französischen Fernsehsenders TF1 sagen die Wetterexperten für den August 2050 immer heißere Temperaturen voraus. Die Temperaturen könnten in ganz Frankreich bei 40°C oder mehr liegen, wobei das Thermometer in Nîmes auf 48°C und in Bordeaux auf 45°C steigen könnte. Diese Höchstwerte liegen weit über denen, die in einer ersten Vorhersage im Jahr 2014 genannt wurden.

**TF1 zufolge könnten die größten Abweichungen bei den Temperaturen des Jahres 2050 im Norden des Landes zu beobachten sein. Nach den neuen Prognosen könnte es in Brest im Jahr 2050 bis zu 37°C heiß werden, gegenüber den 26°C, die 2014 prognostiziert worden waren.**

Der Sommer 2022 hat bereits ganz klar gezeigt, dass die Temperaturen steigen. Am 18. Juli 2022 wurde es in Brest 39,3 °C heiß und in La Rochelle 41,7 °C, wie der Fernsehsender TF1 berichtet. In den letzten Jahren wurden mehrere Hitzerekorde gebrochen, darunter unglaubliche 46°C in Vérargues im Département Hérault. Ende Juli war es in Paris 42,6°C heiß, was einen neuen Rekord für die Hauptstadt bedeutete.

**Es kommen immer heißere Tage auf Frankreich zu.**